

Januar 2005

(4.) Altersnachmittag des Frauenvereins Balzers.

(4.) Festlich gekleidet sind die Sternsinger der Pfarrei St. Nikolaus in Balzers und Mäls unterwegs. Die gesammelten Spenden kommen der Klinik St. Damien in Anbanja auf Madagaskar zugute.

(5.) Präsentation der elften Nummer der «Balzner Neujahrsblätter». Umrahmt wird der Anlass mit Musik sowie mit Vorträgen von Mathias Ospelt und Pater Eduard Mäder zum Weinbau in Liechtenstein beziehungsweise zur Weinbautradition der Salettiner am Burghügel Gutenberg.

(10.) 29. Hallenfussballturnier des FC Balzers: 64 Mannschaften kämpfen in den Kategorien Fussballer (44 Teams), Nichtfussballer (15) und Damen (5) um den Turniersieg.

(14.) Starsolisten aus den Originalproduktionen von «Aida», «Cats» und dem «König der Löwen» singen in Balzers.

(21.) Kaffeekränzchen des Frauenvereins Balzers im Gemeindesaal.

(22.) Diashow des Vereins Madagaskarhilfe im Gemeindesaal. Dieser setzt sich für ein Krankenhausprojekt im Norden Madagaskars ein.

(29.) Konzert der Singjugend Balzers: Seit Herbst 2004 ergänzt der neue Jugendchor die Balzner Gesangswelt. Sechs Chöre fröhnen der Sangeslust, von der Singschule angefangen bis zum «vonArte Chor» der Erwachsenen. Entsprechend reicht auch die Liederpalette von «Lalelu» bis zu «Mister Sandman».

(30.) Am 28./30. Januar entscheidet das Balzner Stimmvolk, ob auf den Quartierstrassen neu das Tempolimit 30 gelten soll. Am 1. Oktober 2004 hatte der Gemeinderat diesen Beschluss einstimmig gefasst. Eine Unterschriftensammlung für ein Referendum brachte 558 Unterschriften. Die Gemeindeabstimmung fällt mit einem Resultat von 991 Nein gegen 530 Ja recht deutlich aus. Die Stimmbeteiligung beträgt knapp 64 Prozent.

Februar 2005

(1.) Altersnachmittag des Frauenvereins Balzers.

(5.) Die Sängerfasnacht des Männergesangsvereins Balzers bietet mit Sketchen, Büttreden und Liedern einen unterhaltenden Abend.

(6.) Maskenball der Pfadfinder Gutenberg.

(7.) Kindermaskenball des FC Balzers.

(13.) Am Funkensonntag verkauft die Trachtengruppe Balzers «Schänkele» und «Küachle».

(16.) In Balzers wird der Verein «Alte Kulturpflanzen im Fürstentum Liechtenstein» gegründet, der in Zukunft alle Aktivitäten zur Erhaltung alter Kulturpflanzen im Land fördern und koordinieren wird.

März 2005

(6.) Suppentag der Pfarrei Balzers im Gemeindesaal.

(12.) Der Turnverein Balzers führt unter dem Motto «Piraten der Karibik» seinen traditionellen Unterhaltungsabend durch.